
 Le matelas Equifold est idéal pour les environnements zoologiques, notamment lors des interventions vétérinaires.

- **Confort et Amorti** : Sa conception réduit la pression sur les zones sensibles de l'animal, offrant un soutien optimal pendant le réveil post-opératoire et minimisant les risques de traumatisme.
- **Sécurité et Stabilité** : Sans litière, le matelas assure une surface antidérapante, réduisant les risques de glissement au lever et favorisant un réveil sécurisé.
- **Hygiène Optimale** : En éliminant le besoin de litière, il limite les risques d'infections, offrant ainsi une solution hygiénique pour les soins post-opératoires.
- **Installation Facile** : Facile à poser, il ne nécessite aucune fixation, simplifiant son utilisation dans les loges temporaires pour les animaux en convalescence.

Le matelas Equifold garantit une récupération en toute sécurité et dans des conditions optimales pour les animaux en convalescence.

 The Equifold Mattress is ideal for zoological environments, particularly during veterinary procedures.

- **Comfort and Cushioning**: Its design reduces pressure on the animal's sensitive areas, providing optimal support during post-operative recovery and minimizing the risk of trauma.
- **Safety and Stability**: Without bedding, the mattress provides a non-slip surface, reducing the risk of slipping when standing up and promoting a safe recovery.
- **Optimal Hygiene**: By eliminating the need for bedding, it reduces the risk of infections, offering a hygienic solution for post-operative care.
- **Easy Installation**: Simple to place, it requires no fixing, making it easy to use in temporary enclosures for recovering animals.

The Equifold Mattress ensures a safe recovery in optimal conditions for animals in convalescence.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur	Poids
AC-EQUIFOLD	Equifold	Longueur : 2,4 ml Largeur : 1,8 ml	+/- 27 mm	+/- 38 kg